

THEATRE
SAMEDI 28 MARS 2015 – 20H30
PALAIS DES CONGRES ATLANTIA

« Je préfère qu'on reste amis »

Une pièce de Laurent Ruquier - Mise en scène de Marie-Pascale Osterrieth.

Avec Michèle Bernier et Frédéric Diefenthal.

Pas de doute c'est une vraie comédie romantique. Enfin, une nouvelle pièce de Laurent Ruquier, écrite spécialement pour Michèle Bernier et Frédéric Diefenthal ! Ou quand « Et pas une ride » rencontre « Clara Sheller » !

« Je préfère qu'on reste amis », c'est la phrase qu'il ne fallait pas prononcer. La réponse toute faite que Claudine ne voulait plus jamais entendre ; et surtout pas de la bouche de Valentin, à qui ce soir-là, elle a enfin décidé de dévoiler son amour...

La représentation de la pièce, prévue le samedi 28 mars à 20h30 au palais des congrès ATLANTIA, affiche complet.

Pour les personnes ayant déjà acheté leurs places, il est encore possible de rencontrer tous les artistes de la pièce à l'issue de la représentation en partageant un apéritif dînatoire. Les réservations peuvent se faire jusqu'au lundi 23 mars* (uniquement auprès du service billetterie d'Atlantia). Tarif : 20€

* dans la limite des places disponibles